
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

令和２年度 第 2 回 運営推進会議 
 

開催日時 令和 2年 7月 11（土） １４：００～   

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様  

下荒井地区民生委員 吉野 洋美 様  渡邉 牧子 様 

七郷地域包括支援センター 矢野 直美 様  

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様  

福ちゃんの家 利用者家族代表 住石 富美 様 森田 広美 様 

福ちゃんの家 代表/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

計画作成担当 叶内 亜紀 片山 智美 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 町内会長より 

４、 民生委員様より 

５、 すず薬局様より  

６、 利用者家族様より 

７、 堀田修クリニック様より  

８、 その他 報告・連絡 など 

 

＊コロナウイルス感染予防のため、第 2 回運営推進会議は中止。各運営推進委員より報告事項を伺い、 

 開催の代わりとする。 

 

 

 

 

 



１、 福ちゃんの家より報告 

 

（１） 事業所の登録状況（令和 2 年 7 月 22 日現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 0 名 1 名 3 名 4 名 0 名 1 名 0 名 

女  性 0 名 0 名 5 名 6 名 6 名 2 名 0 名 

合  計 0 名 1 名 8 名 10 名 6 名 3 名 0 名 

 

      合計  28 名登録 ・ 平均要介護度 2.1 （要支援者含まず） 

 

    自費利用：要支援 1-男性 2 名、女性 0 名 

         要支援２-男性 0 名、女性 1 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

・Ｔ様。アンダンチレジデンスとの併用での利用契約。8/5 より週 3 回の利用。 

【契約終了者】 

・なし 

 

【新規相談者】 

・見学希望 1件、その他問い合わせ 5件あり。問い合わせ対応後の連絡待ちの状態。 
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（２） 事業所の事故報告（令和 2年 5月 27日～令和 2年 7月 22日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目  

転倒 ・ 転落 0件 

誤飲 ・ 誤嚥など 0件 

内服関係 0件 

離設関係 0件 

切 傷 等 0件 

苦情 0件 

車 輌 事 故 1件 乗車時にドアを塀に擦る 

その他 1件 利用者様同士のトラブル。怪我はないも

手が出てしまう。 

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 12件（内服薬の飲み忘れ） 

       （持参した朝のお薬の内服） 

       （内服確認不足） 

      （利用者様がフロア椅子移動させる

際に他者の腕を挟みそうになる） 

      （内服時間のずれ） 

      （内服セットミス） 

      （落薬による内服ミス） 

      （事業所玄関より外へ） 

      （自力での車椅子から椅子へ移乗 

      （ふらつきにより転倒しかける） 

      （ソファーでストレッチ中のひや

り） 

      （お薬自己管理の利用者様による、

フロア床への落薬） 

 

 

(3)その他 事業所からの報告 

・コロナウイルス感染予防（玄関での検温、チェックシート記入、手指消毒）を行いながら、外部からの事業所

への立ち入りや面会制限は解除しています。 

・以前実施していた事業所 2階での子育てサークル（ひまわりベビー）は 7月より依頼を受けて再開しています。 

（職員、利用者様との接触を避けるため、参加者の自宅で検温後に来ていただき、出入りは職員玄関とし、手指

消毒後の入室、１階のフロアには立ち入らない事としています） 

・職員の自宅で検温後に出勤、検温チェック表は継続。これまで同様、定期的な換気や消毒の対応実施。これま

で職員の目立った体調不良や濃厚接触などは現在のところありません。 

・緊急事態宣言の解除を受け、5/25（月）より通い、訪問、宿泊を通常のサービスへと戻し現在に至る。 

・外出は少なく、室内での制作物への取組や、ウッドデッキでの昼食やお茶などの時間を多く設けています。 

・行事としての外出は控えていたが、今月末よりドライブやお茶など外出の企画をするに伴い、利用者様、ご家



族様向けにアンケートを実施。今後の外出について意向を伺う。（その都度相談して決める or事業所の対応に

一任する or外出は避ける、自由記述の中から選択していただく）アンケートの意向に合わせ外出を実施。 

・営業を中止していた駄菓子屋を 7月より毎週日曜日の午後のみ再開しています。コロナウイルスへの感染防止

のため、以前の室内での営業ではなく、ウッドデッキでの営業としています。 

 

 ２、人事  

  ・7/1より 兵藤一真（介護福祉士）福ちゃんの家から HOCカンタキ（看護小規模多機能）へと異動。 

 

３、事業所の活動報告 

 

・バーベキューなどウッドデッキでの食事 

    

 

・父の日のお祝い 

  

 

・避難訓練、水消火器での消化訓練 

   

 

・誕生日ランチ 



  
 

・おやつレク（クレープ） 

  

 

・駄菓子屋 

  

 

・七夕飾り制作など 

    

 



  

・家庭菜園への取り組み 

  
 

・イグーネ塗り絵 

（塗り絵を投稿したところ、利用者様が「テラス賞第 3位」スタッフが「フラットホワイト賞第 2位」を受賞し

ヘアブラシとドリンクチケットをいただきました。） 

  

  

 

   

  

  

 

   

※次回開催は 令和 2年 9月 12日(土) 14時～（予定）となります。 

今後の感染状況に応じて、開催を判断していく事となります。 

 

令和２年度第 1回運営推進会議に続き、令和 2年度第 2回運営推進会議も新型コロナウイルス感染予防の観点か

ら中止とさせていただきました。 

地域の年間スケジュールについてもコロナウイルスの影響により大幅な変更や中止を余儀なくされていると思

われます。今後も全国的に感染が拡大している状況下での開催は厳しいものがあるかと思われますが、第 3回の

運営推進会議は 8月末の状況を鑑みて開催の判断の連絡をさせていただきます。 



令和 2年度 第 2回 運営推進会議 報告事項 

 

・七郷包括支援センター 矢野様 

コロナウイルスの影響により、仙台市の方針に沿って、介護予防教室、地域ケア会議、認知症カフェ、研修等全

て 8 月末まで中止。９月からの事業は検討中です。 

個別の相談は受付中。徐々に相談が増えてきています。 

下荒井地区にてモデル的に「健康づくり応援相談会」を 6/26（金）10 時から 12 時で実施。3 密にならないよう

予約制にして、下荒井公会堂の環境を整備し堀江町内会長や民生委員の渡邉さん吉野さんの協力もと実施して 6

名の参加がありました。8月下旬には荒井広瀬町内会でも開催する予定になっています。 

今後もコロナウイルス感染対策のもと、出来ることを考えていきたいと思っています。 

 

・町内会長 堀江様 

参加人数の多い 11 月の防災訓練や町内の防火訓練なども中止が決まっている。連合町内会もコロナウイルスの

影響で動き出せずにいる状態。各町内会 26 名のうち、今年は 6 名程会長が変わったが歓送迎会も実施できてい

ない。 

8月の防犯見回りは 4～5名の少人数のため実施予定。 

 

・民生委員 吉野様 

毎日増えるコロナウイルス感染者数のニュースを見る度に戦々恐々としています。皆様の身近にコロナが来ない

事を切に願っております。 

 

・民生委員 渡邉様 

コロナウイルス感染拡大の影響により、毎年 6～7 月に実施しております「在宅高齢者世帯調査」は、個別訪問

を伴う調査である事から中止となりました。サロン会なども活動中止の状況となっています。 

 

・すず薬局 柳様 

特別な報告事項はなし。 

 

・利用者ご家族 住石様 

いつも細かい所まで様子を知らせていただき助かっています。また、コロナウイルスに対しての対応もきちんと

して頂き、連絡等もまめにして頂き感謝しています。これからも宜しくお願いします。 

 

・堀田修クリニック 大山様 

特別な報告事項はなし。 

 

・代表福井より 

先般、利用者さま、ご家族様へ外出活動等についてのお考えをアンケート調査させていただきました。その上で、

感染防止対策を講じ、松島へと出かけることもできました。新型コロナウィルス感染の第２波と言えるものが広

がっており、仙台の介護施設の利用者、職員の感染が確認されています。引き続き状況を見ながら、面会制限の

再開や対策強化を判断していきたいと考えております。 

またこの度、仙台市認知症対策推進会議の委員（2020 年 8 月 1 日〜 １年間の任期）ならびに仙台市都市計画審

議会市民委員（2020年 8月 1日〜 2年間の任期）に仙台市より委嘱されましたことを報告いたします。 


